Lebenswerk-Auszeichnung für Unternehmer Ortner

Kunstmäzen. Er baute aus einem 100 Mitarbeiter großen Tiroler Familien-Unternehmen den internationalen Konzern IGO auf. Die Unternehmensgruppe von Klaus Ortner ist in der Bauwirtschaft, der Gebäude- und Anlagentechnik sowie im Immobilien-Bereich engagiert, dazu gehören auch Anteile an Porr und UBM.

"Die Handschlagqualität von Klaus ist ein Phänomen", sagte Ex-Siemens-Vorständin Brigitte Ederer, die am Mittwoch beim Empfang des Tiroler Landeshauptmannes Mattle die Laudatio hielt. Der Club



Mattle, Ortner, Ederer und Hadschieff (Club Tirol, v. re.)

Tirol vergab diese Auszeichnung erst zum zweiten Mal. Ortner und seine Frau Friederike haben auch eine der bedeutendsten österreichischen Kunstsammlungen aufgebaut und dafür ein beeindruckendes Privatmuseum errichtet.